

SECESSIONSSTIL — DER WIENER JUGENDSTIL

Der Jugendstil — in seiner Wiener Ausprägung auch Secessionsstil genannt — war zwar im Vergleich zu anderen Stilen in Wien nur relativ kurze Zeit modern, aber gerade in dieser Periode wurden für das öffentliche Leben wichtige Bauwerke geschaffen. Außerdem gibt es viele Gebäude, die in Stilmischungen errichtet wurden, sodass man in der Dekoration Jugendstilelemente neben anderen findet.

Inhalte:

- ▶ Entwicklung des Jugendstils (Arts and Crafts Movement, ...)
- ▶ internationale Spielarten und ihre Vertreter*innen (Antoni Gaudí i Cornet, Hector Guimard, Victor Horta, ...)
- ▶ Kennzeichen des Secessionsstils
- ▶ wichtige Wiener Vertreter*innen (Otto Wagner, Josef Hoffmann, Joseph Maria Olbrich, ...)

Methoden:

Vortrag, Fragen der Teilnehmer*innen, Diskussion

Zielgruppe:

Personen mit Interesse am Jugendstil in Wien

Teilnehmer*innenzahl:

offen beim Vortrag; maximal 25 bei einer Exkursion

Dauer:

2 Stunden

fakultative Exkursionen:

- ▶ Otto Wagner Architekt, Lehrer, Stadtplaner
- ▶ Jugendstil in der Inneren Stadt
- ▶ Jugendstil längs der Wien
- ▶ Leopold Museum
- ▶ Wien 1900 im Museum für angewandte Kunst

Vortragender:

Alexander Groh — Staatlich geprüfter Fremdenführer

Informationen zu Preis und Buchung auf meiner Website:

https://www.groh.guide/sonderleistung-vortrag-secession--de.html